



CONFERENCIA
EPISCOPAL
ESPAÑOLA



COMISIÓN EPISCOPAL PARA
LA DOCTRINA DE LA FE
Subcomisión Episcopal para
Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso

COMUNICADO ANTE EL ATENTADO EN SÍDNEY

Ante el atentado cometido el pasado domingo en Sídney (Australia) contra miembros de la comunidad judía reunidos para la celebración de la festividad de Janucá, la Subcomisión Episcopal para las Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso de la Conferencia Episcopal Española quiere hacer un llamamiento al cese de todo tipo de violencia antisemita, uniéndose así a la Iglesia en Australia y al mensaje del Papa León XIV. Asimismo, quiere expresar su cercanía y oración por los convalecientes, y hacer llegar el más sentido pésame a todos los familiares y amigos que lloran la pérdida de sus seres queridos en estas trágicas circunstancias.

Janucá es fiesta de luz que desgraciadamente se ve oscurecida ante estos nuevos atentados, en los que manos fratricidas aniquilan despiadadamente vidas de seres humanos creados “a imagen y semejanza de Dios”. No dejemos que la oscuridad del odio apague la luz de fraternidad. Trabajemos por impulsar comunidades que eduquen en la paz y la reconciliación, que sean auténticos signos proféticos de una nueva humanidad.

Madrid, 16 de diciembre de 2025

+ Ramón VG
Obispo Titular de Éjaro
Aux. de Sevilla

✠ Ramón Valdivia Giménez
Presidente de la Subcomisión Episcopal
para Relaciones Interconfesionales
y Diálogo Interreligioso

Rafael Vázquez Jiménez
Secretario técnico